
 

 
Intercultural Projects Berlin e.V. 

 
Gib einem Mann einen Fisch und du ernährst ihn für einen Tag. 

Lehre einen Mann zu fischen und du ernährst ihn für sein Leben. 
(Konfuzius) 

 

Creative Communication Camp 

Wir suchen aktive Menschen verschiedener Nationalitäten, die sich 
zusammen mit uns auf ein 1-jähriges Experiment einlassen, um 
gemeinsam neue Wege zu finden zu einer offenen zukunftsfähigen 
Gesellschaft in einer Zeit, die von Kriegen, Flucht, Migration und 
ungleicher Verteilung des Reichtums auf der Welt geprägt ist. Wir alle 
sind hier in Berlin und wollen unsere Zukunft gestalten, aber wie? 
Gemeinsam und Schritt für Schritt mit allem, was wir wissen, können und 
wollen. Nicht Zuschauer des eigenen Lebens, sondern aktiver und 
kreativer Teilnehmer an einer lebendigen Gesellschaft sein. Ist das 
möglich? 

Neugierde, Zeit und die Lust zu Kommunikation und kreativer 
Zusammenarbeit, das brauchen wir, um am  Creative Communication 
Camp teilzunehmen, der Kommunikationswerkstatt, die von FUSION-
Intercultural Projects Berlin e.V. aufgebaut wird. 

Wir treffen uns bei: Kulturlabor Trial & Error in der Braunschweiger 
Straße 80 in Berlin-Neukölln (U-und S-Bahnhof Neukölln).  

Zeit:  Samstag 10:00 – 15:00 Uhr / Sonntag 10:00 – 15:00 Uhr 

Du bist herzlich willkommen! 

Info: www.fusionstreet.com   

Kontakt: 0176 6105 7020 / 0176 4123 4437     -    info@fusionstreet.com 

 

 
Intercultural Projects Berlin e.V. 

 
Give a man a fish and you feed him for one day. 

Teach a man to fish and you feed him for his whole life. 
(Confucius) 

 
We are looking for active people of different nationalities who engage 
with us on a 1-year experiment to find new ways together towards an 
open sustainable society in times of war, refugees, migration and unequal 
distribution of wealth on the planet. We all are here in Berlin and want to 
build our future, but how? Together, step by step with all our knowledge, 
capacities and wishes. Not spectators of our own lives, but active and 
creative participants of a living society, that is what we should be. Is that 
possible? 
 
Curiosity, time and the desire for communication and creative 
collaboration, that’s all we need to participate in the Creative 
Communication Camp, the communication workshop which will be 
implemented by FUSION-Intercultural Projects Berlin e.V. 
 
We meet at: Kulturlabor Trial & Error,  Braunschweiger Straße 80  in 
Berlin-Neukölln (U- and S Station Neukölln) 

Time:  Saturday 10:00 – 15:00 / Sunday 10:00 – 15:00 

You are most welcome! 

Info:  www.fusionstreet.com  

Contact:  0176 6105 7020 / 0176 4123 4437    -   info@fusionstreet.com 
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